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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
 
40. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
16.10.2018 
 

3.3. Steg am Nutheteich 
 
Eine Bürgerin, stellvertretend für die Arbeitsgruppe 
„Luckenwalde.Lebendig.Gestalten!“, fragt zur Erneuerung des Stegs aus Kunststoff an: 
 

1. Was wurde für die Instandhaltung des alten Steges in den letzten Jahren getan und 
wie viel Geld wurde in diese Instandhaltung investiert? 

2. Welcher Kunststoff wurde für den neuen Steg verwendet und wie ist die 
prognostizierte Lebensdauer? 

3. Warum wurde aus ästhetischen oder ökologischen Gründen nicht Lärchen- oder 
Douglasienholz verwendet? 

 
Die Beantwortung erfolgt schriftlich, so Frau Herzog-von der Heide. 
 
 

Antwort der Verwaltung –  Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt:  
 

Vor 12 Jahren wurde das Holzpodest im Zuge des 2. Bauabschnitts Nuthepark gebaut. 
Aufgrund der hohen Frequentierung und der natürlichen Umwelteinflüsse (auch sehr hoher 
Anteil an Entenkot) musste in diesem Jahr die gesamte Lattung ausgewechselt werden. Das 
Material, was dafür verwendet wurde, hat im Jahr 2017 den „Blauen Umweltengel“ erhalten. 
Mittlerweile gibt die Firma auf ihre Produkte 20 Jahre Garantie. Alles über diesen Werkstoff 
und damit auch der Schonung der Umwelt ist in einem Vortrag vom Unternehmen (27 Seiten 
– Einsichtnahme im Amt Pressearbeit, Verwaltungs- und Kommunalservice, Zimmer 12 im 
Rathaus) dargestellt. Weitere Informationen auf der Webseite des Unternehmens: 
https://www.hahnkunststoffe.de/  
 
Was in den letzten Jahren für die Unterhaltung des Holzpodestes ausgegeben wurde, kann 
nicht dargestellt werden. Der Fachabteilung wurden in den letzten 2 Jahren ca. 100.000,00 € 
an Unterhaltungsmitteln zur Verfügung gestellt und in diesem Jahr 140.000,00 €. Damit 
bewirtschaften wir alle öffentlichen Grünflächen in der Stadt und den Ortsteilen. Hinzu 
kommen die Leistungen, die per Dauerauftrag vom Bauhof erbracht werden.  
 
 
i. A. Michaela Hoffmann 
Abteilungsleiterin Grünflächenplanung/Bestattungswesen  
 
Anlage: Urkunde Verleihung „Blauer Engel“  
 
 
 

Vertei ler:  Bürgerin, Stadtverordnete, BM,10,11,20,32,61,66,OV,SF  

https://www.hahnkunststoffe.de/
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